

## Tagesausflug nach Namur, Belgien



Am Freitag, 7. Oktober, bestiegen die Kapitelmitglieder um 6 Uhr zwei Busse und machten sich auf den Weg nach Namur, Belgien. Namur ist der Ort, in dem das Mutterhaus der Schwestern unserer Lieben Frau von Namur, gegründet von der hl. Julie Billiart, steht, und daher wurde dieser Besuch eine segensreiche Gelegenheit für die Kapitelmitglieder. Wir Schwestern Unserer Lieben Frau von Coesfeld teilen unsere geistlichen Wurzeln mit den Schwestern von Namur. Nach einer vierstündigen Fahrt kamen unsere beiden Busse beim Mutterhaus der Schwestern Unserer Lieben Frau von Namur an. Unsere große Gruppe teilte sich, und die eine Hälfte der Gruppe nahm den kurzen Weg in die Stadt, um den Dom, das erste Haus der SNDdN und andere historische Orte zu besichtigen. Die andere Hälfte der Gruppe sah sich das wunderbare Ausstellungszentrum, das die Schwestern mit Zeugnissen und Gegenständen aus dem Leben und der Spiritualität der hl. Julie, den Apostolaten der Schwestern und einer gesonderten Gebetsecke vor dem Reliquienschrein, der die Gebeine der hl. Julie enthalten, ausgestattet haben, an. Beide Gruppen trafen sich zu Mittag im Mutterhaus, um mit den Schwestern von Namur eine einfache Mahlzeit einzunehmen. Es leben dort im Haus etwa 12 Schwestern aus verschiedenen Einheiten der Kongregation. Nach dem Essen trennten sich die Gruppen wieder, um die respektiven Orte aufzusuchen.

Alle waren dankbar für die Gelegenheit, die letzte Ruhestätte der hl. Julie besuchen, die Ausstellung und historische Orte besichtigen und unsere „Kusinen“ besuchen zu können.